

# 双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 6/30 第7号 文責 上田

学校教育目標 「心豊かに探究心をもち、未来へ歩み続ける生徒を育成する」

## 教育活動が再開して「1ヶ月」

6月1日(月)から学校が再開されて1ヶ月が経ちました。新型コロナウイルス感染症対策はもちろん、熱中症対策を講じるため、生徒には少し不自由な学校生活であったかと思います。授業では休校期間中の遅れを取り戻すため7時間目の設定、部活動も活動場所や時間が制限されてはいますが、みんな元気に登校して頑張っています。

1年生も少しずつ中学校生活にも慣れ、生徒会の各クラスの委員も決まり、7月の生徒総会に向けて取り組んでいます。部活動も6月24日(水)には1年生の部集会があり、多くの生徒が自分で選んで入部した部で元気に活動しています。

今年は夏休みが短縮され、7月31日(金)まで教育活動が行われます(7月20日(月)から午前中授業)。例年とは違う1学期のまとめにはなりますが、感染防止や熱中症対策を図りながらの学校生活を送ることができますよう、今後とも保護者の皆様のご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。

(裏面に7月の行事予定をのせておきます。ご覧ください。)

## 高雄中学校との交流について

令和3年4月の統合に向けて、生徒の交流が始まりました。本来は生徒会主催で両校の全生徒が集まって交流をスタートさせる予定でしたが、休校のためできなくなり、生徒会本部が学校紹介という形で映像をそれぞれの学校で披露しました。

7月14日(火)に1年生は美術(陶芸教室)で交流を行い、一緒に作品を作る予定です。2年生は、15日(水)合同球技大会で交流します。

また、部活動においては、2年生は昨年度に引き続き7名と今年度新たに1年生も5名が交流し、活動しています。

## 3年生 代替大会開催のお知らせ

京都市中学校体育連盟より、競技特性や会場・施設上の課題があり開催できない競技もありますが「令和2年度 京都市中学校夏季選手権総合体育大会」の代替大会を競技専門部ごとに開催するとの連絡をいただきました。各競技の専門部をはじめ、京都市教育委員会、京都市立中学校長会、京都市中学校体育連盟の方が「3年生のために」と協議し、開催していただけに感謝申し上げます。

なお、大会は夏休み明け以降の開催となります。3年生の皆さんには、進路に向けて夏休みは大切な時期になると思います、大会の参加及び夏休みの活動については十分に保護者や顧問の先生と相談をしてください。

\*開催される競技 野球 バレーボール バスケットボール サッカー 卓球 バドミントン 陸上競技  
剣道 柔道 水泳

\*開催されない競技 ソフトテニス 体操 (別途、競技団体等で大会を開催する予定)  
ワンダーフォーゲル (検討中)

## 学校運営協議会 理事会

6月29日(月)に、今年度第1回目の学校運営協議会 理事会を開催しました。昨年度より数名理事の方が交代し、今年度をスタートすることになりました。

学校運営協議会は、「地域とともにある学校」として学校と地域が協力して子どもたちを育むための仕組みです。新学習指導要領で示されている「社会に開かれた教育課程」の実現のため、学校と地域がお互いの情報や課題を共有し、活動を進めていくことが重要となります。そこで、第1回の理事会では、本校の学校運営基本方針について承認していただきました。